

BOLETÍN NO. 359 ->>

La Presidenta de la FEUAA, Ivonne Azucena Zavala Soto, llamó a las nuevas 53 mesas directivas de la UAA a favorecer el diálogo, la democracia y el crecimiento de la población universitaria.

Durante este evento protocolario el rector pidió a los asistentes un minuto de silencio por uno de los hechos históricos más lamentables de México.

Con una nutrida respuesta a la convocatoria, la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo la toma de protesta de las 53 nuevas mesas directivas que representarán a 55 licenciaturas y el Centro de Educación Media, de tal forma que la conformación de la asamblea general de la FEUAA atienda de manera favorable, efectiva y directa a un total de 19 mil 548 alumnos; así lo mencionó la alumna Ivonne Azucena Zavala Soto, Presidenta de la Federación.

Asimismo, Zavala Soto señaló que los compromisos de estas sociedades de alumnos deben favorecer el diálogo, la democracia y el crecimiento de la población universitaria, por lo que ofreció una política de puertas abiertas para todos los eventos que refuercen a un equipo arraigado en el trabajo comprometido en permear en el tejido social de su comunidad.

Por su parte, durante su intervención y a cincuenta años de uno de los sucesos más trágicos para la historia de México, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, hizo un llamado a la comunidad universitaria a reflexionar sobre la importancia de su papel en la sociedad, pues el 2 de octubre de 1968, marcó un detonante para el desarrollo democrático del país, por lo que los estudiantes universitarios son los encargados de la construcción de un mejor entorno actual y futuro para beneficio de la población.

A su vez, tras solicitar un minuto de silencio en honor a los caídos de aquel infausto hecho, Avelar González destacó la relevancia de que los jóvenes mantengan una iniciativa a la apertura de información fundamentada y fidedigna, así como con la calidad que requiere el nivel universitario que se encuentran desarrollando, pues en la actualidad son el pilar esencial para la veraz difusión de noticias, problemáticas, carencias o necesidades dentro y fuera de las aulas.

Finalmente, además de felicitar a los nuevos universitarios que representarán a sus respectivas carreras, el rector exhortó a los más de 300 asistentes de este acto protocolario a velar por el bienestar de toda la comunidad universitaria pasando de las palabras a los hechos reales, de tal forma que se traduzca en un diálogo que propicie la organización de actividades para beneficio de su propia formación académica e institucional basado en los valores de la UAA.



